
平成26年度 進路講演会アンケート集計結果

入学してlヶ月ですが ,中学の時に ,
,心構えが必要と思い,参加いたし

した。まだ先の事と考えがちですが,子供が迷つたときに話を聞いてちやんと答えてあげられるよう

に,親として勉強しておこうと思います。

りました。親子でもう1度話をきちんとしようと思います。ありがとうござい

のの親御さんのあまりにも常識のはずれておら ヒが多いのに正 した。息子は

'然と専門学校に行きたがつていますが,どのような職種かも見つけられずに…口。専門学校の資金に
と始めたアルバイトも欲求のまま浪費していて頭が痛いです。今日はとても参考になりました。ありが
とうございました。

日は有意義なお話しありがとうございました。親として身の引 いをいたしました。子供と
も将来の進路に向けて話し合いしたいところですが,現状として,毎 日大変つらそうな思いをして学

校生活を過ごしているようで,登校するのがやつとのため,どうやって自信をつけさせ,生きがいや学

校生活に対する前向きなイメージを与えられるのか,まずそこからの状態です。
口進路説明会口保護者会口授業参観は,年 1度とい 回行つてほしい。必ず参加したいと思いま
す。今日はわかりやすい説明ありがとうございました。また,機会を設けて下さい。
こかなか学校へ来る機会が無く今日の進路講演会は,詳しい話が聞けてとても良かつたです。

しの通り,子供たちは進路,就職等安易に考えている様に思います。家庭での話し合いや子供の話
に耳を傾けていくようにしたいと思います。本日は良い時間をありがとうございました。

,もつとあればよいと思いました。(父親にも参加させたいため)

金の借り方の説明をしていただければもっとよかつたです。(予約奨学金)

年も参加させて頂きました。分かりやすい説明をありがとうございました。今2年生です。子供と話

す機会を多く作ろうと思います。
2年生在学中の母親です。とてもためになりました。家でも子供の将来についてよく話をします。まだ

本人はピンと来なくてとても悩んでいます。じつくりと子供の心をみつめていきたいと思います。2年生

の内にいろいろとキャンパスを回つてみようと思います。ありがとうございました。
と色々話し合いたい

まだ不安はたくさんあります。母子家庭なので資金の事等,何度も相談させて頂くと思います。よろし

くお願いします。
の話を聞く事を心がけなければと思いました。注意していかなければいけない点が分かりやすく

納得できました。来年もよろしくお願い致します。
してもらいたいで
してほしかつた。

昨年と同様,大変ためになるはなしでした。子供たちにも同じ
すくなります。ありがとうございました。今後も機会があれば詳

して頂けると家でも話し合いがしや
お願いしたいです。

いつも大変お世話になつております。考えさせられるおはなしや,考えなければならない内容。参考
こなりました。後日.具体的に相談に伺うかもしれません。本国はありがとうございました

した。子供と一緒に話し合い,進学したいならいくら ?ヽ学校の様子,その

でての進学先,いろいろなことを調べる必要があるということがわかりました。お金のよういもそうだ

つ

3年生の進路についての現状 ロエピソード等 ,具体的に聞けてよかつたです。(おどろきも一杯で

ら.子供といろいろ言舌し合い.再度硼鋳忍しようと思い

とても分かりやすい,聞きやすい説明でとても良かつたと思います。この先生なら安心してまかせて,

〕願いできるととキJに 親lJ気をつけなけれ ばと思い

になるので,

の声のトーンがとて大倉先生の説明の内
パワーポイントを用い,かつそれを して配付して下さつたのでとても分かりやすかつた。今年度
の実績について,具体的に語つて下さり,身近な問題としてとらえる事が出来た。昨年度よりすつきり

とした内容で参加して良かつたと思えました。大倉先生お疲れ様でした。"育英会 "ですよね !



まだ子供は2年生ですが,兄が3年生 (月 1高校)のこともあり,とても良いお話しを聞く事が出来まし

た。分かりやすく身近な問題だということがあらためて実感致しました。

現実的な状況を,事例を挙げて下さり,とてもわかりやすかつたです。オープンキヤンバスに子供と行

こうと思いました。まだ2年生なので,子供ともじつくり話し合いをしたいと考えました。ありがとうござ

います。
この先の事を,子供と共に話す事が大事だということなので,これから話をし,オープンキヤンバスに

行きたいと思います。今日はありがとうございました。
西てもわかりやすく説明して下さいました。子供と話し合つていきたいと思います。安易な進路は絶対

に避けなけれ|ずいけないと思いました。
昨年も参加しました。2年生の保護者です。いろい      していただきよく分かりました。子供

と大学進学に向けて話し合いたいと思います。

分かりやすく説明してい

…

がとうございました。親の覚悟なども実感させられ,考えなければ

いけないこと,やらなければいけないこと,親も逃げてはいけないと痛感致しました。ありがとうござい

ました。
現在の進路状況がよく分かりました。説明が分かりやすかつたです。

2年の男子の母です。進路は本人の思うように…口と思つていたのですが,本人任せだけでなく,助言

や協力が必要だと考えさせられました。
いろいろなお話しでとてもためになりました。家に帰つて子供とゆつくり,色々と話をしたいと思いまし

た。
:常 に参考になりました。

今年度初めて進路講演会に出席しましたが1分かりやすかつたで1

いましL


